

Vecinos del Valle las Trancas preocupados

Señor Director:

Me dirijo a usted para expresar mi preocupación y la de muchos vecinos del Valle las Trancas sobre el problema de la basura en nuestra comunidad. Día tras día, el lugar de acopio designado para la recolección de residuos se encuentra repleto, y la situación se ha vuelto insostenible.

La presencia de perros callejeros que rompen las bolsas y desparraman la basura es un tema recurrente, generando un foco de insalubridad y malestar para los vecinos y turistas que visitan nuestro valle. Lamentablemente, la falta de alternativas para la disposición de residuos obliga a muchos a dejar la basura en el lugar designado, lo que empeora la situación.

Consideramos que la municipalidad de Pinto tiene la responsabilidad de abordar este problema y encontrar soluciones efectivas. La falta de acceso del camión recolector a todas las casas del valle debido al mal estado de los caminos es otro tema que requiere atención urgente.

Como vecinos, solicitamos que la municipalidad tome medidas para solucionar este problema y mejore la calidad de vida en nuestro valle. Esperamos que las autoridades competentes tomen nota de esta situación y trabajen para encontrar soluciones.

Agradezco su atención a este tema y espero que se dé voz a esta preocupación en su medio.

Magdalena Salman